

Satgas Yonif 509 Kostrad: Menjaga Keamanan, Merajut Kedekatan di Hati Warga Intan Jaya

Jurnal Agung - PAPUA.SIBERINDO.ID

Dec 12, 2024 - 12:49



INTAN JAYA- Dalam upaya menjaga stabilitas wilayah sekaligus mempererat hubungan dengan masyarakat, Satgas Yonif 509 Kostrad melaksanakan patroli keamanan yang dipadukan dengan komunikasi sosial. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Pasiter Satgas Yonif 509 Kostrad, Lettu Chk Irawan Suharto, yang menekankan pentingnya pendekatan humanis di setiap langkah pengamanan.

Kamis (12/12/2024).

Patroli ini tidak hanya sekedar memastikan wilayah tetap aman, tetapi juga menjadi jembatan untuk mendengar langsung suara masyarakat. Dengan senyum hangat dan sikap penuh kekeluargaan, prajurit TNI menyapa warga, mendengarkan cerita mereka, serta mencatat keluhan dan aspirasi yang disampaikan.

Image not found or type unknown



“Kehadiran kami bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat yang mendengar dan memahami kebutuhan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa terlindungi dan didengar,” ujar Lettu Chk Irawan Suharto saat memimpin kegiatan.

Antusiasme masyarakat terlihat nyata saat prajurit TNI hadir di tengah-tengah mereka. Sambutan hangat dan interaksi akrab menciptakan suasana kekeluargaan yang menyentuh hati. Seorang tokoh masyarakat, Bapak Simon, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas perhatian yang diberikan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad.

“Kami merasa tenang ketika bapak-bapak TNI hadir di kampung kami. Mereka bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga menunjukkan kepedulian yang

tulus. Kami merasa sangat diperhatikan," ujarnya dengan penuh syukur.

Patroli yang menyentuh hati ini menjadi bukti nyata bahwa tugas TNI tidak hanya di bidang pertahanan, tetapi juga membangun kepercayaan dan hubungan harmonis dengan masyarakat. Dengan pendekatan persuasif dan penuh empati, Satgas Yonif 509 Kostrad menguatkan solidaritas di wilayah Intan Jaya.

"Keamanan bukan hanya soal menjaga wilayah, tetapi juga soal menciptakan rasa nyaman di hati masyarakat. Bersama, kita bangun Intan Jaya yang damai dan sejahtera," tutup Lettu Chk Irawan Suharto.

Kegiatan ini diharapkan menjadi inspirasi bagi seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga perdamaian di Papua, menjadikannya tanah yang penuh harapan dan harmoni.